



Aujourd'hui devant Dieu

Le déluge

21^e jour du 2^e mois

« Dieu effaça tous les êtres vivants qui étaient à la surface de la terre : ils furent effacés de la terre. Il ne resta que Noé et ce qui était avec lui, dans l'arche. »

Genèse 7.23

Lecture : Genèse 7.15-24

Le formidable pouvoir des eaux est universellement connu. Peut-être avez-vous été témoins dans la région que vous habitez des ravages produits par la puissance de destruction d'inondations et de tempêtes? Peut-être même avez-vous assisté, impuissant, au naufrage de bateaux engloutis dans les flots déchaînés de l'océan. Chaque fleuve et chaque lac comptent un nombre considérable de victimes noyées. Les ponts les mieux bâtis et les constructions les plus solides sont parfois, en un temps record, détruits et emportés par les pluies torrentielles. Nous avons le souffle coupé en contemplant les chutes du Niagara et, craintivement, nous nous rendons compte de l'insignifiance de l'homme face au redoutable pouvoir des flots déchaînés. Pourtant, à Niagara, nous avons contemplé la chute à partir d'une certaine distance, à l'abri du danger. Nous ne pourrions pas nous mesurer avec sa force. L'homme a ménagé, dans la mesure de ses moyens, un peu de ce pouvoir à des fins utiles, mais il sait très bien qu'il est incapable de le maîtriser.

Pourtant, juste une fois dans l'histoire du monde, un homme et sa famille survécurent au plus terrifiant déchaînement des eaux que la terre ait connu. Dieu laissa agir totalement le jugement s'abattant sur ce monde à travers les eaux! Qui aurait pu y résister? Eh bien, un homme et sa famille y résistèrent avec des échantillons d'autres êtres vivants. Comment y sont-ils parvenus? Ils se trouvaient dans l'arche, naturellement, là où l'amour de Dieu était plus grand que sa colère; la seule place au monde où les eaux de la destruction ne pouvaient l'atteindre. L'homme qui marcha avec Dieu fut le seul qui put traverser avec lui les eaux du déluge. Il en sera de même un jour, lorsque les flots du jugement divin s'abattront sur notre monde.

Prière

*Prends ma main dans la tienne
Et qu'en tout lieu
Ta droite me soutienne,*

*Seigneur mon Dieu.
Comment donc sans ton aide
Me diriger
Si je ne te possède
Dans le danger? Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))